

Mensaje del 11 de marzo de 2023

"Hay dos cosas que podemos cambiar. Uno mismo, y el futuro. "

(Dr. Hideyo Noguchi, bacteriólogo y un hombre notable que representa a la prefectura de Fukushima)

En marzo de 2011, fuimos golpeados por un gran terremoto y un tsunami, seguidos por el accidente de la planta de energía nuclear.

Aun a 12 años de aquella fecha, esa dura vivencia y el sufrimiento de la gente de la prefectura es un recuerdo imborrable.

En 2011, "¡Arriba Fukushima!"

En 2012, "Comencemos desde Fukushima. "

En 2021, "Fukushima haciendo realidades, uno por uno"

Con estos lemas, hemos asumido retos sin renunciar al futuro de Fukushima, tal como nos ha enseñado el Dr. Noguchi.

Ahora, ante nuestros ojos, hay esperanzas que no hubiéramos podido imaginar en ese momento.

"¡Muéstrale a la gente, no a los NÚMEROS!" Mi imagen de Fukushima cambió cuando llegué y la vi. "

(Integrantes de la pensión de estudiantes internacionales de la Universidad de Waseda que visitaron a Hamadori)

En agosto del año pasado, se hizo habitable una parte del pueblo de Futaba-cho, que había sido evacuado totalmente, y así se hizo habitable la totalidad de los 12 municipios a los que se habían emitido las órdenes de evacuación.

Empresas e investigadores de Japón y del extranjero se reúnen en el Campo de Pruebas de Robots de Fukushima y el Campo de Investigación de Energía de Hidrógeno de Fukushima, que tienen una escala sin precedentes en el mundo.

Finalmente comenzará la creación de una base nacional de investigación del conocimiento llamada F-REI para crear nuevas tecnologías y procesos.

El volumen de exportación de productos agrícolas producidos en la prefectura aumenta año tras año, alcanzando las 431 toneladas, unas tres veces la cantidad previa al terremoto.

El sabor de los productos y los sueños de los productores se difunden a paso firme en el extranjero.

Seguimos asumiendo retos sin rendirnos y la cantidad de cosas que podemos "hacer" aumenta año tras año.

Es el resultado de los esfuerzos de la gente de la prefectura de Fukushima y el apoyo de todos en Japón y en el extranjero.

Agradezco de todo mi corazón.

Por otro lado, desafíos como el COVID-19, una serie de desastres naturales, el aumento vertiginoso de los precios de los combustibles, de los productos y otras adversidades dificultan la difusión del estado actual de la reconstrucción.

En las zonas donde continúan las órdenes de evacuación, existe la realidad de que a pesar de tener sus propias casas, no pueden regresar ni vivir allí.

Las empresas y los agricultores que reiniciaron sus actividades o se expandieron a la región, tienen problemas para asegurar la incorporación de los trabajadores.

Además, aun persisten los rumores maliciosos. Doce países y regiones han restringido la importación de productos agrícolas japoneses, incluidos los producidos en la prefectura de Fukushima.

"Hubo momentos en los que no sabía si tenía algún sentido seguir con la liberación de crías de salmones, ante los persistentes rumores maliciosos.

Aún así, seguimos liberando porque somos la Cooperativa Pesquera. El río Kido se llenará de salmón algún día, por eso trabajo con los salmones todos los días siguiendo el sueño de volver a ver ese río Kido. "

(Sr. Kentaro Suzuki, Jefe del Criadero de la Cooperativa Pesquera del río Kido)

La actitud positiva de todos y cada uno de los ciudadanos de Fukushima que han estado trabajando pacientemente en la reconstrucción es un atractivo sin par.

El número de inmigrantes, especialmente la generación más joven, ha alcanzado un récord.

Atraídos por la admiración hacia las personas que desafían posibilidades desconocidas, están aumentando los nuevos retadores y quienes los alientan, para compartir la alegría y motivando el nacimiento de nuevas admiraciones.

"Una cadena de admiraciones" es uno de nuestros orgullos nacidos de la adversidad.

Seguiremos transmitiendo a los niños, cuyos recuerdos de su ciudad natal se están desvaneciendo, nuestros orgullos junto con los hechos del terremoto y el accidente nuclear.

Lo contrario de imposible es desafío.

La Línea Tadami, que resultó dañada por fuertes lluvias el mismo año del terremoto, fue completamente restaurada el 1 de octubre del año pasado.

Tres puentes de hierro fueron arrasados y se pensó que la restauración sería imposible desde el punto de vista de la rentabilidad. Pero redoblamos los esfuerzos sin rendirnos.

Hoy en día, es elogiado como un "renacimiento milagroso" por japoneses y extranjeros que visitan la hermosa y misteriosa ruta.

Así, seguramente llegará el día en que el mundo reconozca a "Fukushima, lugar de renacimiento que ha superado el desastre".

Hacia ese día, seguiremos superando adversidades y haciendo realidades, una por una.

Invito a todas las personas de Japón, a todas las personas del mundo para que vengan a Fukushima y vean, prueben nuestras delicias y escuchen nuestras voces.

Shinka (innovar, evolucionar, profundizar) es una palabra que señala el desafío de Fukushima. Innovación para hacerlo más nuevo, evolución para hacerlo mejor y profundización para buscar la raíz de la esencia. Sigamos haciendo honor a la palabra shinka, valorando a su vez los vínculos y las confianzas, y avancemos juntos hacia el futuro de Fukushima.

11 de marzo de 2023

Masao Uchibori, Gobernador de la prefectura de Fukushima